

## **Allein-ohne allein zu sein**

Was ist nur los, kann nicht klar denken,  
ich lasse mich nicht von Gefühlen lenken.  
Schon immer träum ich von der Zweisamkeit,  
doch ist es jetzt schon Vergangenheit?

Denk ich so nach, will ich mich nicht binden,  
will leben und mich selbst erst finden.  
Jeder Mensch ist auf der Suche nach der großen Liebe,  
aber ich denke das ich es noch etwas aufschiebe.  
ich brauch keinen der mich vervollständigt,  
andauernd über Gefühle redet will und mir SMS schickt.

Ich rede einfach nicht gern über Emotion,  
für viele macht es mein Leben durchaus monoton.  
Doch das ist es nicht, ich arbeite an meinen Zielen,  
will auch nicht mit jemandes Gefühlen spielen,  
deswegen bleib ich lieber allein,  
ohne wirklich allein zu sein.

Bin ein Kopfmensch, will was erreichen,  
für meine Zukunft setzt ich jetzt die Weichen.  
Ich habe die Kontrolle über mein Leben  
und bin nicht bereit sie jetzt schon abzugeben.

© **blaueBlume**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)